

DIE FRAKTION.

IM RAT DER STADT HENNEF

Die Fraktion, Hennef
Frankfurterstraße 97
53773 Hennef

Fraktionsvorsitzende: Astrid Stahn
Geschäftsführung: Detlef Krey
Detlef.krey@t-online.de
01573 4877040

Hennef, den 29.09.2022

An den
Bürgermeister der Stadt Hennef
Herrn Mario Dahm
Rathaus

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,
ich bitte Sie nachfolgende Anfrage im Rahmen der nächsten Sitzung des
Mobilitätsausschuß schriftlich zu beantworten:

Anfrage:

Warum wird in der Schützenstraße in Geistingen nicht Tempo 30 angeordnet?

Sachverhalt :

Bei der Auswertung der Karte mit den Tempo 30 Anordnungen sind uns Unregelmäßigkeiten aufgefallen. Während in der Schützenstraße trotz Forderung der AnwohnerInnen kein Tempo 30 angeordnet wird, ist dieses in Happerschoß sehr wohl möglich. Beide Straßen sind Sammelstraßen und werden vom ÖPNV-Busverkehr genutzt. Den BürgerInnen ist diese Ungleichbehandlung nicht zu vermitteln. In der letzten Sitzung des Ausschuß für Mobilität (07.09.2022) konnte die Verwaltung, entgegen der Behauptung im Protokoll, keine Begründung diesbezüglich abgeben.

gez. Detlef Krey
Fraktionsgeschäftsführer

gez. Astrid Stahn
Fraktionsvorsitzende